
　
2
月
6
日
、
青
少
年
を
育
て

る
小
美
玉
市
民
の
会
、
小
美
玉

市
学
校
長
会
主
催
の
第
15
回
小

美
玉
市
子
ど
も
議
会
が
、
3
年

ぶ
り
に
市
議
会
議
場
で
開
催
さ

れ
ま
し
た
。
市
内
7
小
学
校
・

義
務
教
育
学
校
６
年
生
の
代
表

児
童
16
名
が
議
会
活
動
を
体
験

し
ま
し
た
。

　
将
来
を
担
う
子
ど
も
達
が
市

政
の
仕
組
み
や
議
会
の
活
動
に

関
心
を
持
ち
、
市
政
に
対
す
る

意
見
・
要
望
な
ど
を
ま
ち
づ
く

り
に
活
か
す
こ
と
を
目
的
に
実

施
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
実
際
の
議
場
で
代
表
児
童
16

名
が
順
に
質
問
に
立
ち
、
暮
ら

し
の
中
で
感
じ
て
い
る
行
政
の
課

題
や
自
身
の
考
え
を
堂
々
と
述

べ
ま
し
た
。

　
市
執
行
部
か
ら
の
答
弁
の
最

後
に
は
、
市
長
か
ら
総
括
答
弁

が
あ
り
ま
し
た
。
市
長
は
子
ど

も
議
員
の
が
ん
ば
り
を
称
え
、

「い
た
だ
い
た
ご
意
見
は
真
摯
に

受
け
止
め
、
誠
意
を
尽
く
し
て
、

皆
さ
ん
と
と
も
に
小
美
玉
市
の

新
時
代
を
築
く
た
め
に
尽
力
す

る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

①子ども議員集合！ストレッチで緊張をほぐそう ②一日子ども議員！議員証書授与 ③リハーサルを行います

④本物の市議会さながらの雰囲気の中、 子ども議会開会！ ⑤「はい、 議長！」 ⑥堂々と質問

⑦答弁を聞く子ども議員たち ⑧市長の総括答弁

自転車専用道路の設置

中学生になると自転車通学

になる。 安全に登下校する

ために自転車専用道路を

設置できないか。

竹原小

島田　蓮さん

未整備の歩道の整備

空港アクセス道路が通学路

だが、 交通 量が増え、 危

険を感じる。 新たな通学路

として、 現在未整備の歩道

を整備してほしい。

竹原小

髙橋　希さん

野犬の被害防止対策

野犬による被害を防ぐため

の取り組み・対策の内容と、

今後の取り組みについて教

えてほしい。

小川北 （前期）

麦山　弥桜さん

市内の野犬の保護

市内の野犬の保護対策と

飼い主への対策の実情に

ついて聞きたい。

納場小

檜山　明里さん

コロナ禍の対応

コロナ禍により、 市の財政

は 厳しくなっているのか。

その対応・ 対策について聞

きたい。

小川北 （前期）

井坂　守依さん

支給ランドセルの色選択

支給されるランドセルの色

を選択できるようにしてほし

い。 多様な性 ・ 個人の意

思を尊重する制度を考えて

ほしい。

堅倉小

上林　日向さん

子
ど
も
達
が
議
会
活
動
を
体
験

第
15
回
子
ど
も
議
会

コミュニティバスの範囲拡

大・時間の延長

もっと広範囲で遅い時刻ま

で走らせてほしい。 バス乗

り場に時計を設置してほし

い。

堅倉小

鈴木　瑛太さん

通学路の整備

通学路へ歩道や歩車分離

式信号などを設置してほし

い。 登下校時の市の安全

対策の取り組みを教えてほ

しい。

納場小

菊地　梨帆さん

通学路の清掃活動

通学路の草刈りやゴミ拾い

を頻繁に行ったほうがよい

と思う。 地域の方々と一緒

にできればと考えているが

可能か。

玉里学園（前期）

大塚　隆太さん

旧小川小学校、 旧橘小学

校、 旧小川幼稚園の活用

どの世代も交流し楽しめる

場として、 遊具の整備をし

た上で、 公園として開放で

きないか。

小川南小

黒田　湖珀さん

そ・ら・らのレジャー施設化

空のえき そ・ら・らを総合レ

ジャー施設にすることを提

案する。 市としてはどのよう

に考えるか。

小川南小

山中　晴さん

学校遊具の増設

羽鳥小の人数に対する遊

具の数をどのように考えて

いるか。 遊具を増やす計

画はあるのか。

羽鳥小

外山　莉凰さん

図書館の設置

図書館を美野里地区に建

ててほしい。 以前の子ども

議会で同様の提案がされて

いる。 その後の変化を教え

てほしい。

羽鳥小

𠮷澤　佳歩さん

球技専門の公園の設置

誰もが無料で安全に使え

る練習スペースがほしい。

球技専門の公園を作ること

はできないのか。

玉里学園（前期）

岩瀬　琥士朗さん

インターネット配信システムでライブ中継と録画配信を行いました。

本番の様子をぜひ録画配信でご覧ください▶

市政の子ども向け広報

交流会の実施や市議会の

傍聴など、 市政を子どもに

わかりやすく知らせる活動

について、 どのように考えて

いるか。

小川南小

近藤　啓さん

踏切付近の整備

「羽刈前踏切」 が危険と感

じている。 安全 ・ 安心のた

め踏切に歩行者専用道路

の設置もしくは道路の拡張

をお願いしたい。

羽鳥小

髙草木　晃世さん
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